
 1 

   

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

 

 

Verbale della seduta del 24/02/2020 

 

 

L’anno duemilaventi, il giorno  ventiquattoro del mese di Febbraio   in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso (2° Conv.) prot. n. 121271 del 

10/02/2020 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il  V. Presidente   Alessandro 

Schiera  partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapiena, coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante dal consigliere più giovane Mirko Dentici. 

il Segretario, su invito del  Presidente f.f.   procede all’appello, al termine del quale risultano 

essere  assenti il Presidente Moncada ed i  Consiglieri Buccola, Buonpasso e Tuzzolino. 

Il Presidente  alle ore 09:50 verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del 

Consiglio. 

 Alle ore 10:00 entra in aula il Cons. Tuzzolino e successivamente alle ore 10:05 entra il 

Cons. Buccola. 

ll Presidente f.f. scorre l’O.d.G. e pone in discussione la Mozione avente per oggetto “ 

Richiesta pulizia settimanale sottopassi Viale Regione Siciliana altezza Via Portello e Viale 

Maria  SS. Mediatrice” a firma del Cons. Lupo, e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario legge il documento, durante la lettura alle ore 10:09 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – illustra la mozione , e riferisce della confusione manifestata da parte 

dell’Amministrazione su chi deve intervenire, e con urgenza, considerata la forte carenza igienico – 

sanitaria 

Il Cons. Tuzzolino – interviene evidenziando che attraverso sollecitazioni alla Rap si erano 

avuti degli interventi nei sottopassi , permanendo comunque una situazione non in linea con il 

fabbisogno. 

Il Cons. Ruggiero -  sottolinea la “ sordità “ dell’Amministrazione al riguardo, e propone 

attraverso sopralluoghi e sollecitazioni continue, di condurre l’Amministrazione ad intervenire per il 

ripristino di tutti i sottopassi del territorio circoscrizionale. 

Il Cons. Di Vincenti – evidenzia che quando ci si è rivolti al dirigente Rap Dott.ssa Calì si 

sono avuti degli interventi “ Seri “ comunque detti interventi di pulizia rimangono sporadici , 

concorda sulla cadenza settimanale della pulizia dei sottopassi e si dichiara favorevole alla mozione. 

Il Cons. Buccola – riferisce che si tratta di una mozione simile a quella discussa venerdì 

scorso sempre del collega Lupo , con la differenza che gli interventi richiesti non sono strutturali 

come la precedente ma atti alla salvaguardia igienico-sanitaria dei cittadini , considerata la presenza 

anche di rifiuti speciali , ricorda infine che già fin dal 2017 questi interventi sono stati richiesti a più 

riprese senza ottenere un’ottimizzazione della situazione, chiude l’intervento con la richiesta di 

poter effettuare un sopralluogo prima della votazione. 

Il Cons. Lupo – presentatore della Mozione concorda per un sopralluogo come richiesto dal 

collega Buccola. 
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Il Presidente f.f. vista la richiesta di sopralluogo , considerato che tutti i presenti 

concordano, alle ore 10:15 chiude i lavori per effettuare il sopralluogo. 

 

 

 

      F.to Il Segretario                                 F.to Il Vice Presidente  

l’Istruttore  Amministrativo                                          Alessandro Schiera 

       Mario Sapienza 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


